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ATA DA 107ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO  DE ENGENHARIA 

AMBIENTAL  -  CEAMB. 

Aos onze dias do mês de junho de dois mil e quatorze, à 13h30min, na Sala de Reuniões nº 98 da 1 

Escola de Minas, no campus Morro do Cruzeiro, reuniu-se o Colegiado do Curso de Engenharia 2 

Ambiental - CEAMB, sob a presidência da Prof. ª  Lia de Mendonça Porto  (DEAMB), com a 3 

presença dos seguintes docentes: Edney Augusto Jesus de Oliveira  (DEMAT), Fernando 4 

Antônio Borges Campos  (DECIV), Frederico Garcia Sobreira  (DEAMB), Karla Boaventura 5 

Pimenta Palmieri  (DECAT), Maria Alzira Diniz Almeida  (DEQUI), Maria Augusta Fujaco  6 

(DEGEO) e Wanderson Geraldo de Lima  (DECBI). Presentes, ainda, as discentes: Mel Faria 7 

Santos Marins  (CAEA) e Tamires Stéfanie Honório de Paiva  (CAEA). Foi justificada a ausência 8 

do docente Máximo Eleotério Martins  (DEPRO). Havendo quórum, a Presidente deu início à 9 

reunião passando ao primeiro ponto da pauta. I – Expediente. Item 1 – Posse de novos 10 

membros  – Não houve posse de novos membros. Item 2 – Análise e deliberação das atas da 11 

102ª, 103ª e 104ª assembleias do CEAMB . A Presidente apresentou as atas para análise e 12 

votação. Após análise, a ata 102ª assembleia foi aprovada com 9 (nove) votos a favor e 1 (uma) 13 

abstenção. A ata 103ª assembleia foi aprovada com 8 (oito) votos a favor e 2 (duas) abstenções e 14 

a ata 104ª assembleia foi aprovada com 9 (nove) votos a favor e 1 (uma) abstenção. Item 3 – 15 

Comunicações. Devido ao fato dos servidores técnico-administrativos continuarem em greve, a 16 

Presidente nomeou o professor Wanderson Geraldo de Lima como secretário "ad hoc". A 17 

presidente informou que, após o sistema de transferência interna, com o preenchimento de 2 18 

vagas, serão disponibilizadas em edital, para o semestre 2014/2, 13 vagas para transferência, 19 

reingresso e PDG para o curso de Engenharia Ambiental desta universidade. Ainda foi 20 

comunicado que solicitações de mudanças na grade curricular junto a PROGRAD deverão ser 21 

enviadas com o nome da disciplina em Português e Inglês, além dos documentos que eram 22 

solicitados. II - Ordem do Dia. Item 1  – Plano de ação Pedagógica 2014/2015 . O plano de ação 23 

pedagógica para o curso de Engenharia Ambiental enviado à PROGRAD por ad referendum foi 24 

apresentado ao colegiado e aprovado por unanimidade. A prof. Lia explicou a necessidade de se 25 

definir os dois projetos relativos ao plano de ação pedagógica que seriam encaminhados para 26 

financiamento de até 40 mil reais visando melhorias na qualidade do curso, com prazo final de 27 

envio para o dia 23 de junho. Apresentou ainda a proposta de um projeto de Maquetes Ambientais 28 

para construção de laboratório didático para o curso de Engenharia Ambiental. Após discussões e 29 

não havendo novas propostas, ficou decidido que o projeto da professora Lia será um dos dois 30 

enviados, e que, caso seja formulado outro projeto a presidente deste colegiado está autorizada a 31 
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avaliar a aplicabilidade do projeto. Item 2 –  Análise de requerimentos . 1) Requerimento dos 32 

discentes Lucas Costa Lage de Assis e Gabriel Manea Comério. Os discentes solicitaram créditos 33 

de AACC em atividades cursadas em períodos anteriores ao semestre letivo de 2013/2, como 34 

atividades fora do prazo. A solicitação foi aprovada com 06 (seis) votos a favor, 03 (três) votos 35 

contrários e 01 (uma) abstenção. 2) Requerimento da discente Fernanda Pinheiro Tavares. A 36 

discente solicita aproveitamento de AACC em atividade de gerenciamento de resíduos sólidos que 37 

realizará em estádios durante os Jogos da Copa do Mundo 2014. Foi decidido que o requerimento 38 

deverá aguardar comprovações e relatório das atividades para avaliação de aproveitamento e 39 

definição do número de horas relativas a ATV. Item 3 – Outros Assuntos . Não houveram outros 40 

assuntos. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 14 h e 35 min e, para constar, 41 

lavrou-se a presente ata que, se aprovada, será assinada pela Presidente do CEAMB e pelo 42 

secretário "ad hoc". 43 

 44 

.............................................................  ............................................................... 45 

  Prof. Wanderson Geraldo de Lima           Profª. Lia de Mendonça Porto 46 

           Secretário “ad hoc”       Presidente do CEAMB 47 

 48 
Aprovada em 25 de fevereiro de 2015. 49 
 50 


